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●自治会代表者懇談会を開催しました！! 

平成16年８月26日 

■記事 ・懇談会の開催と今後のまちづくり活動 
・考える会の内容と参加募集について 
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１ 

懇談会の開催と住民説明会、まちづくり・ 
道づくりを考える会についてのお知らせ 

前回のだよりでお知らせしたように、この地区のまちづくりをもう一度皆さんと一緒

に考えていく会を開催したいと思います。多くの方々の参加を期待しております。 
 

８月６日に堀江2・3丁目、猫実3・4丁目

の自治会長・副会長の方々にお集まりいただ

き、「自治会代表者懇談会」を開催しました。 

懇談会では仮称中大通り線とその周辺地区の

整備計画案における以下の内容について市長

も交えて意見交換を行いました。 

●今後のまちづくり活動について 

◆自治会役員説明会  
堀江2・3丁目、猫実３・4丁目の自治会役員の方を対象に説明会を開催します。 

考える会の内容、進め方等については次ページ以降をご覧ください。 

○懇談会風景（場所：まちづくり事務所） 

◆地区住民説明会（まちづくり活動の進め方等について） 9月１２日（日）開催 

これまで提案があった整備予定範囲の住民の方を対象に説明会を開催します。 

◆まちづくり・道づくりを考える会   平成16年10月～平成17年3月 

月に１回の計6回の開催を予定しています。 

今後のまちづくり活動について以下のような進め方で行っていく予定です。 

・これまでの経緯と今後の進め方 

・今後のまちづくり活動について 
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●まちづくりを考える範囲について 

２ 

また、考える会って、いままでの計画はどうなるのかね？ 

いままでの道路と周辺を整備していくという基本的な考え方は変

わらないけど、中大通りの幅員やどのように整備を進めていくか

ということについてもう一度みんなで考えていきたいそうだよ。 

まちづくりを考える範囲はどうなるのかね？ 

これまで提案があった整備予定範囲を基本に、まちづくりについ

て考えるそうだよ。これからまちづくりについて話し合っていく

中で範囲は変わっていくかもしれないけど。 

いままで、まちづくりが動いていかなかったのは、なぜかね？ 

これまで提案してきたものは、全体を一気に進めるやり方だった

ので、なかなか多くの方々の合意を得ることが困難だったんだよ。 

できるところからやっていこうという柔軟なまちづくりの進め方

も出来てきているので、整備のあり方をもう一度みんなと一緒に

考えていきたいと思っているそうだよ。 

まちの物知り 
おじいさん 

心配性な 
おばあさん 

これまで提案があった 

整備予定範囲 
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まちづくり事務所 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

●考える会の内容と進め方について 

３ 

なにか、むずかしそうだね。 

むずかしく考えなくていいよ。普段の生活の中で感じていること

をみんなで話し合うんだ。気軽に意見を出せばいいんだよ。 

考える会ってどんなことをやるのかな？ 

考える会で行うことは、次のようなことだよ。 

◆自分たちのまちをしっかりと見つめることからはじめる 

・不安なことや心配なこと、元町の良いところや悪いところなど 

◆安全なまちにするためにはどうするのか 

◆道とまちづくりのあり方をみんなで考えていく 

◆特に中大通りは、これまで提案してきた幅員に限定せず、地域

にあった道づくりを考えていく 

この地区の道づくりや仮称中大通り線沿道のまちづくりの方向性

をみんなと一緒につくっていくことだよ。 

目標みたいなのってあるのかな？ 

えーと、例えばどんなこと？ 

例えば･･･広い道路は地域が分断されてしまう／災害時のために

広い道路は必要だ／広場や公園が欲しい／高齢化が心配／家の建

て替えができなくて困っている／元町らしさって何／防犯やゴミ

の問題／とか・・・ 

・道やまちに対する意見をたくさんだしてもらって、その解決策

をみんなで考えていくんだよ。 

・こうすればうまくいくんじゃないかとか、こんな工夫があるよ、

こうすると安心だねとか。 

とにかく、まちづくりはみんなの理解を得ないと進まないから、

多くの方々の参加を期待しているんだよ。 

好奇心旺盛 
な親子 

まちの物知り 
おじいさん 



●まちづくり・道づくりを考える会 参加者募集！! 
 
 

●この「まちづくりだより」の内容に関するご意見・お問い合わせ及び 

 

浦安市 都市整備部 まちづくり事務所 
猫実3－25－10   TEL 382-3721   

Email：machi@city.urayasu.chiba.jp 

４ 

参加を募集する方は、 

・堀江２・３丁目、猫実３・４丁目のH12年 

提案の整備予定範囲の住民の皆さま 

・範囲外でもこのまちづくりに関心のある方 

・自治会役員の方 

を考えています。 

会場は 

・まちづくり事務所を予定しています。 

第１回目のまちづくり・道づくりを考える会の主な内容は･･･ 

◆これまでの経緯と今後の進め方について 

◆今のまちの現状を探ってみよう 

 ・まちの良いところと悪いところを診断する。 

 ・個々の不安なこと、困っていること等をまとめる。 

を予定しています。 

ローソン 

まちづくり事務所 

理容江川 

ｼｮｯﾋﾟﾝｸﾞｾﾝﾀｰ 
けんもち 

やなぎ通り 

境川 境川小橋 

ﾒﾝｽﾞｼｮｯﾌﾟマツキ 

ﾔﾏｻﾞｷｼｮｯﾌﾟ島村 

フラワー通り 

募集期間は 

・9月末までを予定しています。 

○具体的な開催の日時については、後日お知らせします。 

○内容については考える会の進み具合によって変わる可能性があります。 

○考える会での検討内容等については、まちづくりだよりで随時お知らせしていく予定です。 

開催期間と日時は 

・10月～翌年3月までの月1回（6回程度）、土曜日の夜7時からの開催を予定しています。 

若い方、女性の方
も積極的に参加
してください。 

自分たちのまちのあり方、将来、子供たちが安心して暮らせるまちについて考

えていきませんか？ 
 

「まちづくり・道づくりを考える会」への参加希望は･･･ 
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